

WARTA

Ikhtiar lahir batin, Keluarga Besar JPZISNU Beres Purwokerto Barat Gelar Dzikir dan Sahur Bersama

Agung widodo - BANYUMAS.WARTA.CO.ID

Mar 29, 2023 - 07:41



Warga Nahdliyin Saur Bersama Untuk Merawat Silaturahmi Dan Ikhtiar Untuk Mendapatkan Pahala di Bulan Ramadhan.

BANYUMAS- Sangat banyak ragam yang dilakukan warga Nahdliyin untuk merawat silaturahmi dan ikhtiar untuk mendapatkan pahala di bulan Ramadhan. Seperti yang dilakukan H Roni pengasuh jama'ah robith hai'ah ahbabin Nabi/ Isro'l yang juga salah satu Muzakki dan munfiq JPZISNU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat Banyumas bersama Pengurus Harian JPZIS Beres.



Munfiq H Roni didampingi Ketua JPZIS Beres menjelaskan, jadwal rutin selapanan amaliah dzikir mujahadah Istighatsah Selasa malam Rabu Wage (28/03/2023), juga di Minggu pertama bulan ramadhan gelar silaturahmi dan santap sahur bersama-sama di kediamanan di Rejasari Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

"Ikhtiar lahir batin, dengan dzikir, mujahadah, Istoghatsah dan sahur bersama untuk merawat kebersamaan dan berharap Ridlo Allah Swt," jelasnya.

Ketua JPZIS NU Beres Ustadz Daryanto menambahkan kegiatan itu memang beda, umumnya element masyarakat menyelenggarakan buka bersama. Sedangkan H Roni menginspirasi warga muslim menggelar sahur bersama kediamannya.

"Setelah acara mujahadah dan istighatsah yang dimulai jam 23:30 s.d 02:30 WIB dan diskusi keagamaan sampai jam 03:30 WIB dilanjutkan sahur bersama," kata Ustadz Daryanto.

"Mengamalkan sunnah menikmati hidangan sahur diakhir waktu sahur menjelang imsak udah selesai," imbuhnya.

Salah satu Jama'ah yang hadir Suhir warga Rejasari yang juga munfiq JPZIS Beres menyampaikan, terika kasih dan sangat senang bisa ikut 'alap berkah barokah majlis dzikir mujahadah istighatsah. Bisa santap sahur bersama-sama orang-orang yang rajin menghidupkan malam, memuliakan mengagungkan asma Allah Swt.

"Semoga lantaran Sohibul hajat H Roni beserta keluarga yang mengumpulkan ulama, Kiai, Ustadz, Jama'ah dan Keluarga besar JPZIS NU Beres dengan dijamu hidangan santap sahur. Saya do'akan H Roni, semoga Allah Swt akan mencatatnya sebagai amal kebaikan, membalas dengan berbagai kemuliaan kebahagiaan dan keselamatan dunia dan di akhirat bersama kasih sayang Ridlo Allah Swt," pungkas Suhir, yang diamininya semua yang hadir.

Nampak hadir diacara beberapa Ulama Alim seperti Si Mbah KH Sakur dan juga santri-santri kesayangan dari Wonosobo, para santri kalong dari luar Banyumas, kerabat H Roni, dan PH PL JPZIS NU Beres, adik dan keponakan H Roni.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI